



ROMAIN COLORS NOMMÉ DIRECTEUR ARTISTIQUE DE COLOR.ME

À l'occasion de la sortie imminente de la nouvelle coloration **Color.me**, **Kevin Murphy France** choisit de s'entourer du coloriste parisien **Romain Colors**, pionnier et fervent convaincu de la coloration douce depuis 2002. Il devient ainsi le **premier directeur artistique de Color.me en France**. Romain et l'équipe artistique réaliseront des collections Colorations «françaises» pour Color.me by Kevin Murphy. Romain a été séduit par la philosophie de la marque australienne très préoccupée par l'environnement. Color.me allie la tradition des belles colorations capillaires douces à la toute dernière **technologie de micropigments** s'appuyant sur une base de soin naturelle.